

Grand Conseil de la République et canton de Genève  
Monsieur Alberto Velasco, Président du Grand Conseil  
Secrétariat général du Grand Conseil  
Rue de l'Hôtel-de-Ville 2  
Case postale 3970  
1211 Genève 3



C4142

Genève, le 25/09/2024

GRAND CONSEIL		
Expédié le:		Session GC: <b>26-27.09.2024</b>
Président	X	Députés (100)
Correspondance GC	X	Bureau
Secrétariat		Chefs de groupe X
Commission:	Pétitions	
Objet:	point 125 adj	
Copie à:		

Monsieur le Président,  
Mesdames et Messieurs les députés,

Nous vous écrivons avec une grande déception suite à la décision de la commission des pétitions concernant la pétition P 2198-A "Sécuriser les piétons et cyclistes sur la route de Lausanne", inscrite à l'ordre du jour de votre prochaine session du 26 et 27 septembre 2024.

Cette pétition, qui avait été acceptée par le Conseil municipal de la Ville de Genève, n'a pas reçu la majorité des votes au sein de la Commission des pétitions du Grand Conseil. Nous sommes profondément touchés par cette situation et espérons que notre initiative, purement humaniste, ait été bien comprise.

La perte violente et douloureuse de notre amie Cristina a été un moteur puissant pour servir le reste de la population en améliorant la situation sur ce tronçon de route. Les 6000 signatures et différents témoignages recueillis n'ont fait que confirmer l'insécurité des usagers à pied et à vélo sur cet axe important. L'accident de notre amie n'est pas un cas isolé. Les dangers de la Route de Lausanne sont réels et quotidiens pour des centaines d'usagers vulnérables. Nous ne pouvons pas fermer les yeux face à ces faits tragiques.

Aujourd'hui, nous vous appelons à vous mobiliser, au-delà des divergences politiques ou des débats sur la mobilité, et à reconstruire cette question sous un angle humain. Laisser le Conseil d'Etat

Les amis de Cristina  
P.a. Emma Gautheron  
Rue de Carouge 8  
1205 Genève

s'exprimer sur la situation démontrera que la détresse des usagers de cette route ainsi que le décès de Cristina auront été entendus par le Grand conseil, par vous les députés.

Nous faisons confiance pour que ce dialogue entre citoyens et représentants politiques soit fructueux et vous remercions pour toutes les actions que vous menez pour continuer à construire une Genève sécurisée.

En mémoire des vies perdues et pour protéger celles des générations à venir, nous vous prions, au nom des 6000 signataires de Genève, de soutenir le renvoi de cette pétition au Conseil d'État.

En vous remerciant sincèrement de votre attention, veuillez recevoir nos salutations distinguées.

Avec tout notre respect et nos remerciements,

Les amis de Cristina

Emma Gautheron

Alessandra Rojas

Fabian Favarger

Claudia Ortega

Samantha Chartrel

Adriana de Oro